

報道関係者各位

<薬機法確認済> 専門弁護士による監修を受けており薬機法に抵触しないことを保証します

本当に安全なマスクってなに？ 運動時のマスクに疑問？

**「安全性・機能性が認められたウレタンマスク」が
フィットネスクラブ『スポーツスパ アスリエ』で発売開始**



防災安全協会 防疫製品等推奨品に認証 ウレタンマスクで初！



文具・雑貨などを企画・開発・製造する株式会社イオンライフ(東京都世田谷区 代表取締役町田潤次)は、銅イオン配合独自技術「イオンイージス」にて、抗ウイルス抗菌の「銅イオンウレタンマスク」を昨年発売。『一度使ったらもう他のマスクは使えない!』とプロスポーツ選手からも絶賛され、ここに来てファンが急上昇している。

コロナ禍で感染対策を重視しているフィットネスクラブ『スポーツスパ アスリエ(鷺沼店・所沢店・熊谷店・一之江店・鴻巣店)』にて、2月21日(月)～販売開始。

現在、不織布マスクが推奨されている一方で、スポーツやハードなトレーニングを行う際に苦しい、息がしにくいことに悩んでいる人が多くいます。特に不織布マスクなどフィルター効果が高いとされるマスク程、酸欠に陥る確率も上がり大変危険とされています。

では、スポーツの際にはマスクをどうすべきなのか?

運動などの際は、新鮮な空気(酸素)を大量に体内に取り込む必要があります。現在「息がしやすい」をうたい文句にしたマスクはあるものの実際に大事なことは「息苦しくない」ということです。

下の左側の図のようにマスクに空間を持たせることで「息がしやすい」とうたっているマスクがたくさんありますが、実は、自分が吐いた息(二酸化炭素)をずっと吸い続ける結果となっていることがご理解頂けると思います。当然二酸化炭素をずっと吸い続けることで酸欠になります。マスク頭痛で悩んでいる方もこれが原因の一つとされています。スポーツやハードなトレーニングでは、より酸素を体内に取り込む必要があります。

他社マスクとの比較

息がしやすい



そこで開発したのが、上の右側の図のマスクです。吐いた息がマスクの中にこもらないので、常に新鮮な空気(酸素)を取り込むことができます。さらに銅イオン抗ウイルス剤をウレタンに配合した、独自開発のウレタン素材で

きており、防疫分野において 有益な活用が可能で安全性、機能性、利便性に寄与する製品として認証されました。(一般社団法人防災安全協会 防疫製品等推奨品認証)

息がしやすく、かつウイルス対策にも有効なウレタンマスクを是非お試しください。

商品の特徴

- 口元とマスクが密接することにより、マスク内に吐いた息が籠らず息がしやすい独自デザイン(意匠取得)
- フィットネスジムでのトレーニング、ランニングなどのスポーツにも最適。プロスポーツ選手も愛用。
- 銅イオン抗ウイルス材を素材のウレタンに配合
- 洗って繰り返し使えるので経済的
- 肌に優しいもっちりとしたウレタン素材
- あごのラインをシャープに見せるデザインで小顔効果有り!
- マスク内に息が籠らないことで眼鏡が曇りにくい構造
- 耳掛けの部分が太く作られているので、耳への負担が少ない。
- ポリウレタンの嫌な臭いがありません
- 花粉 99%カット。カケンテストセンター調べ。
- 一般社団法人防災安全協会「防疫製品等推奨品」認証

【会社概要】

社名: 株式会社イオンライフ 

代表: 代表取締役 町田 潤次

本社所在地: 東京都世田谷区上野毛 2-26-8

URL: <https://www.ionlife.co.jp/>

設立年: 2004年12月

資本金: 10,500,000円

従業員数: 6人

事業内容: OEM ODM 抗ウイルス素材製品企画・製造。ステーションナリー企画・デザイン・製造。

<報道関係者からのお問い合わせ先>

株式会社イオンライフ 代表取締役 町田 潤次

TEL:03-6323-3887 FAX:03-6319-9084

E-mail: info@ionlife.co.jp